

Ressort: Gesundheit

Vogelgrippe: Keine Freilandeier aus Norddeutschland mehr

Berlin, 06.02.2017, 14:17 Uhr

GDN - Durch den Ausbruch der Vogelgrippe werden zunächst keine Freilandeier aus Norddeutschland mehr verkauft. Wegen der seit Wochen geltenden Stallpflicht für Geflügel dürfen produzierte Eier nicht mehr als Freilandeier verkauft werden.

"Die Eier stammen von den gleichen Tieren, aus den gleichen Ställen, sie erhalten das gleiche Futter wie vorher auch, allein der Auslauf fehlt", sagte Mecklenburg-Vorpommerns Agrarminister Till Backhaus (SPD). Zuletzt waren Ende Januar in einem Stall in Mecklenburg-Vorpommern über einhunderttausend Stück Geflügel notgeschlachtet worden. Auch in Bayern gilt in 34 Landkreisen eine Stallpflicht, um die Ausbreitung der hochansteckenden Krankheit zu verhindern. Bislang wurden keine Fälle des aktuellen H5N8-Typs beim Menschen nachgewiesen. Das Friedrich-Loeffler-Institut bezeichnet den aktuellen Ausbruch als den schwersten, der je in Deutschland registriert wurde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84936/vogelgrippe-keine-freilandeier-aus-norddeutschland-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619